

2016年平成28年
4月9日発行
No. 3



幕張北4丁目自治会
びわ広場

幕張4丁目639番地

12月5日 参加者:7名

前日の強風は収まり、晴天の日差しを浴びながら穏やかな中での集まりとなりました。

- ①中央コミュニティ部分と東門扉部分の除草をしました。
- ②各自の菜園の除草もしました。
- ③浅野さんの奥さんが房総名物の「祭り寿司」を作って持って来てくれました。参加者全員で美味しくいただきました。ごちそうさまでした。(*^_^*)



配布された収穫物

祭り寿司(12月5日)

- ④岩井菜園で出来た聖護院大根とワケギネギが参加者に配られました。
- ⑤浅野菜園で出来た大根が参加者に配られました。
- ⑥共同菜園の聖護院大根が参加者に1株ずつ配られました。



共通部分の除草作業(12月5日)

1月16日 参加者:6名

- ①中央コミュニティ部分と東門扉部分の除草をしました。
- ②共同菜園の聖護院大根を畝単位で参加者に配分されました。日陰のため成長が少し遅いですね。
- ③岩井菜園のチンゲンサイとワケギネギが配られました。



休憩時の甘酒と柚子は竹田さんより差し入れ(1月16日)

2月20日 参加者:5名

- ①中央コミュニティ部分、東側門扉部分、花壇部分の除草をしました。
- ②聖護院大根を収穫し、収穫後にジャガイモを植えました。ジャガイモは「男爵」「キタアカリ」「メークイン」の3種でした。ジャガイモは梅の花が咲くころに植え込みます。



植え込んだジャガイモ(2月20日)



幕張中学校の梅の花も満開(2月20日)

3月12日 参加者:7名

- ①花壇部分、中央コミュニティ部分、東門扉部分の除草をしました。
- ②岩井菜園のワケギネギ、九条ネギ、菜花が配られました。
- ③竹田菜園のブロッコリーが配られました。3月中旬ですが真冬のような日々が続いています。ジャガイモの芽は来月には出るでしょう。(^_^)/



中央コミュニティ部分の除草(3月12日)